

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Fecha: 22/08/2025

Sección: Seguridad

Página: 5

**metro**

## ATACAN SICARIOS EN MOTOCICLETA

ELTHON GARCIA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre fue asesinado a balazos en la Colonia José López Portillo, en la Alcaldía Iztapalapa.

La víctima, de entre 30 y 35 años, fue atacada el miércoles hacia las 22:00 horas, cuando caminaba sobre Calle 23.

Según reportes, al llegar a la esquina con Calle 5, fue interceptado por un par de

sujetos. Los agresores le dispararon y enseguida se dieron a la fuga a bordo de una motocicleta, mientras que el peatón se desplomó a mitad de calle.

Vecinos escucharon las detonaciones y

llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después acudieron agentes preventivos del Sector Tezonco, junto con paramédicos de Protección Civil y del SAMU, quienes no pudieron salvar al lesionado.

Antes de la medianoche, el cadáver fue trasladado al anfiteatro sin ser identificado.

Atacan sicarios en moto en Tlalnepantla e Iztapalapa

# Matan a tiros a dos en Valle de México

Llevaban homicidas, en uno de los casos, mochilas de reparto de comida por app

ELTHON GARCÍA

Sicarios en motocicleta asesinaron a dos hombres en hechos distintos en demarcaciones del Valle de México.

Ayer al mediodía, a Julio Alfonso lo asesinaron mientras se ejercitaba en la Colonia Lomas de San Andrés Atenco, en el Municipio de Tlalnepantla, Estado de México.

El hombre tenía 34 años, era vecino del lugar y casi a diario acudía a entrenar a Las Barras San Andrés, un gimnasio al aire libre ubicado en el Callejón Cristo Rey.

Quienes viven cerca lo recuerdan como alguien disciplinado, educado y tranquilo, por eso les sorprendió la saña que emplearon los agresores.

"A lo mejor lo confundieron, porque no era de pedos este chavo", especuló una mujer.

El homicidio ocurrió cuando el tanguis que se instala sobre Avenida del Trabajo ya se hallaba concurrido.

Según testigos, los asesinos eran dos sujetos jóvenes con pinta de repartidores de comida, pues viajaban en una motocicleta y cargaban dos mochilas con logos de una aplicación.

Avanzaron a pie un par de cuadras entre los puestos y enseguida dieron vuelta en el andador, donde hallaron a su víctima.

"Ponchito", como era conocido en su barrio, había puesto música en una bocina portátil y estaba tan concentrado que ni siquiera observó cuando abrieron fuego.

Acorde con los casquillos que terminaron regados en el sitio, usaron un arma calibre 9 milímetros y dispararon cuatro veces.

Los sicarios regresaron por donde habían llegado, pero esta vez corrieron hasta la moto y, conforme escapaban, arrojaron las mochilas a dos cuadras de distancia.



**GIMNASIO AL AIRE LIBRE.** "Ponchito", de 34 años, quien acudía casi todos los días a entrenar a Las Barras San Andrés, había puesto música en una bocina portátil.



En su fuga, los homicidas se deshicieron de las mochilas.

Los policías municipales sólo encontraron a "Ponchito" tendido boca abajo y los paramédicos confirmaron que había muerto.

En el otro caso, hacia las 22:00 horas del miércoles, un hombre fue asesinado a balazos en la Colonia José López Portillo, en Iztapalapa.

La víctima, de entre 30 y 35 años, fue atacada cuando caminaba sobre Calle 23.

Según reportes, al llegar a la esquina con Calle 5, fue interceptado por un par de sujetos.

Los agresores le dispararon y enseguida se dieron a la fuga a bordo de una motocicleta, mientras que el peatón se desplomó a mitad de calle.

Vecinos escucharon las detonaciones y llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después acudieron paramédicos de Protección Civil y del SAMU, pero no pudieron salvar al lesionado.

"El personal de campo acordona el lugar y cubre con una sábana el cuerpo de la persona", señala un informe del C5.

## INTERRUMPEN LA RUTINA

El joven se ejercitaba en las barras cuando lo balearon.

4

veces dispararon contra Julio Alfonso.

9

milímetros el calibre que usaron los matones.

También fueron movilizados agentes preventivos del Sector Tezonco, quienes realizaron un operativo de búsqueda en la zona con ayuda del C2 Oriente.

Sin embargo, no reportaron la detención de alguna persona involucrada en el crimen.

La Fiscalía capitalina inició una indagatoria por homicidio doloso y más tarde se presentó personal forense para realizar los peritajes.

Antes de la medianoche, el cadáver fue trasladado al anfiteatro sin ser identificado.

OTRO CRIMEN EN IZTAPALACRA

# AJUSTICIAN A HOMBRE DE VARIOS PLOMAZOS

## Sujetos a bordo de una motocicleta le dispararon y huyeron

GUILLERMO CORTÉS

GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre de aproximadamente 30 años no sobrevivió a la noche en la peligrosa alcaldía Iztapalapa, pues unos sicarios lo abatieron a balazos en calles de la colonia Jose López Portillo, en lo que autoridades presumen como un ajuste de cuentas.

De acuerdo con testimonios recabados de vecinos, fueron unos motosicarios quienes lo interceptaron mientras caminaba en la calle 23, casi esquina con calle 5. Ahí los delincuentes abrieron fuego contra la víctima y escaparon tras dejarlo tirado en el pavimento, donde vecinos lo hallaron rodeado de sangre.

A la llegada de paramédicos solo se confirmó que ya no contaba con signos vitales, por lo que se dio aviso a los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para las diligencias correspondientes.

A su llegada, los uniformados acordonaron el área, mientras peritos de la Fiscalía capitalina realizaron el levantamiento de indicios balísticos. Sin embargo, no se registró ninguna persona detenida por el asesinato.

Por su parte la Fiscalía local abrió una carpeta de investigación, mientras una de las primeras líneas que indagan es que el ataque podría tener relación con un ajuste de cuentas en la zona.



### VÍCTIMA



Fue trasladada al anfiteatro, donde se le practicará la necropsia de ley a la espera de que alguien reclame su cuerpo

### C5



Autoridades revisan las cámaras de seguridad para identificar la ruta de escape de los responsables.





FOTO: ESPECIAL

RY,SRTYMSYMSRITYMSRYMSRYMSRYMSRYMSRYMSRYMSRYMSRYMSRYM



**RAFAGUEAN A PRESUNTO NARCO EN IZTAPALAPA**

**PÁG. 7**

**AL IR A BUSCAR A SU NOVIA**

# Disparan 15 veces contra vendedor de tenis... y droga

Antes de encontrarse con su pareja, dos motocicarios llegaron a balearlo

**YARA SILVA**

En la calle donde Ulises Omar fue ejecutado fueron hallados 15 casquillos percutidos. Él visitaba a su novia cuando dos motociclistas lo atacaron para después huir.

El homicidio ocurrió por la noche del miércoles en calles de Iztapalapa. Aunque ahí en la colonia José López Portillo hay testigos del crimen, ellos se negaron a declarar ante los policías que atendieron el caso e iniciaron la investigación.

Y es que los vecinos de la Calle 5 temen a los sicarios que mataron al hombre. Por eso, los agentes sólo supieron que el occiso, de 29 años, se encontraba frente a una bodega de cervezas a donde acudió a buscar a su novia.

Antes de encontrarse con ella, dos motociclistas llegaron al lugar.

Ellos desenfundaron sus armas y dispararon contra Ulises Omar.

**CAPTURADOS.** Fueron las cámaras de vigilancia las que captaron a los motociclistas vestidos con ropa oscura disparar contra su objetivo para después escapar. Los habitantes pidieron ayuda de policías y paramédicos, que al llegar al lugar indicaron que el hombre había muerto tras recibir cuatro disparos.

Al sitio acudió una mujer, quien dijo ser novia de Ulises. Aunque ella declaró no saber las causas por las que su pareja fue atacado, los policías supieron que el hombre se dedicaba a distribuir droga en las calles de la alcaldía.

Y es que al revisar el historial delictivo del hombre conocieron que antes ya había sido detenido por la venta de marihuana. Aun así, la mujer dijo que él vivía en Querétaro, en donde se dedicaba a vender tenis y que sólo se encontraba en la Ciudad de México para visitarla.

**29  
AÑOS**

tenía Ulises Omar, quien quedó sin vida en la calle frente a un depósito de cervezas, en Iztapalapa.





ESPECIAL

La novia del occiso lo identificó, pero no pudo decir quién ni por qué lo asesinaron.



## CAE ÁRBOL EN BJ; APLASTA VEHÍCULOS

Anoche se registró la caída de un árbol en el cruce de Pedro Romero de Terremos y Juan Sánchez Azcona, Alcaldía Benito Juárez. El siniestro afectó tanto a vehículos que estaban estacionados cerca, como a un poste de luz, el cual se desprendió del suelo.



Cortesía SSC



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC